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K
etua Komisi VII DPR 
RI Sugeng Suparwoto 
menegaskan bahwa 
pengembangan proyek 
Kilang LNG Tangguh di 

Teluk Bintuni, Provinsi Papua Barat, 
tidak hanya meningkatkan kapasitas 
produksi nasional. Tetapi, juga 
mendesak adanya target kenaikan 
partisipasi tenaga kerja lokal harus 
segera direalisasikan.

Sejauh ini tenaga operasional 
pekerja memang sudah mencapai 
70 persen yang berasal dari Provinsi 
Papua Barat dan Papua. Kemudian 
kami targetkan naik menjadi 85 
persen pada tahun 2029,” tegasnya 
kepada Parlementaria saat ditemui 
di LGN Tangguh, Teluk Bintuni, 
Papua Barat, Rabu (17/4).

Di samping itu, Politisi Partai 
Nasdem ini menambahkan bahwa 
energi gas alam sudah harus 
menjadi  energi  utama di  In-
donesia. Mengingat, energi fosil 
yang digunakan saat ini telah me-
nyumbang emisi yang cukup tinggi.

“Walaupun gas alam bukan 
merupakan energi  baru dan 

Kilang Minyak Papua Harus 
Serap Tenaga Kerja Lokal

Komisi VII DPR RI meninjau LGN Tangguh, Teluk Bintuni, Papua Barat, Rabu (17/4/2024).
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Tangguh. Melihat kinerja BP Tangguh 
telah berkontribusi signifikan untuk 
pendapatan negara. “BP Tangguh se-
jauh ini telah menghasilkan 30 persen 
lifting gas nasional. Hal ini perlu kita 
dukung untuk pembangunan yang 
berkelanjutan, sekaligus memperkuat 
peran industri hulu migas di era tran-
sisi energi,” tutupnya. dip/rdn

terbarukan, namun gas alam lebih 
bersih dibandingkan energi fosil. Kita 
terus dukung melalui kebijakan yang 
lebih efektif untuk meningkatkan 
keamanan pasokan energi kede-
pannya,” pungkas Sugeng.

Lanjutnya, Sugeng bersama 
Komisi VII DPR RI mengapresiasi 
kinerja British Pretolium (BP) 
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K
etua DPR RI Puan Ma-
harani menyoroti masih 
banyaknya perempuan 
Indonesia yang menjadi 
pejuang keadilan dalam 

peringatan Hari Kartini 2024. Ia 
pun mengajak seluruh perempuan 
Indonesia untuk mengikuti teladan 
Raden Ajeng (RA) Kartini dengan 
terus  ber juang memperoleh 
hak-haknya.

“Telah lebih dari satu abad per-
juangan RA Kartini, namun masih kita 
temukan banyaknya ketidakadilan 
bagi kaum perempuan,” kata Puan 
di Jakarta, Minggu (21/4).

Puan mengatakan, kesetaraan 
gender yang telah diperjuangkan 
RA Kartini pada abad ke-20 masih 
menjadi pekerjaan rumah (PR). 
Fenomena ini muncul lantaran 

masih banyaknya ketimpangan 
yang terjadi pada perempuan.

“Walaupun Indonesia sudah 
memiliki banyak pedoman, re-
gulasi dan aturan pendukung 
terhadap kesetaraan gender, 
realitanya hingga hari ini pe-
rempuan Indonesia masih 
banyak yang  ketimpangan 
sosial dan budaya,” tutur Politisi 
Fraksi PDI-Perjuangan ini.

Tidak hanya itu itu, Puan 
mendorong upaya peningkatan 
pemberdayaan perempuan 
di bidang pelayanan publik 
untuk memastikan aspirasi 
perempuan semakin mudah 
terealisasi. Salah satunya le-
wat jalur politik yang dapat 
mengakomodir perjuangan pe-
rempuan. rdn

Scan QR 
untuk berita 
selengkapnya
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W
akil Ketua DPR 
RI Muhaimin Is-
kandar menyata-
kan peringatan 
International Wo-

men’s Day atau Hari Perempuan 
Internasional merupakan wujud 
penghargaan serta apresiasi ter-
hadap kaum perempuan. Gus 
Muhaimin, sapaan akrabnya, juga 
menegaskan segala bentuk penin-
dasan terhadap perempuan harus 
dilawan.

“Pertama selamat kepada pe-
rempuan Indonesia. (Turut) mem-
peringati Hari Kartini, sekaligus hari 
ulang tahun Garda Bangsa. (Agenda) 
ini luar biasa diikuti ribuan peserta 
yang semangat untuk sehat, se-
mangat untuk menyongsong masa 
depan lebih baik terutama siap me-
lawan segala bentuk penindasan, 
kekerasan, bahkan pelecehan ter-
hadap perempuan-perempuan In-
donesia,” ungkap Gus Muhaimin, 
usai melepas peserta lomba lari 
Women’s Day Run 10 K di halaman 
Gedung DPR RI, Senayan, Jakarta, 
Minggu (21/4).

P o l i t i s i  F r a k s i  P K B  i n i 

j u g a  m e n ya m p a i k a n ,  d a l a m 
memperingati Hari Perempuan 
Internasional, juga memiliki makna 
sebagai bagian dari perjuangan 
m e n c a p a i  p e rd a m a i a n  d a n 
kesetaraan bagi perempuan di 
seluruh dunia, termasuk di Indonesia. 
”Ini kita lakukan sebagai upaya kita 
untuk terus mengampanyekan 

anti-diskriminasi, anti-kekerasan, 
dan anti-pelecehan terhadap 
perempuan di berbagai tempat,” 
tuturnya.

Pimpinan DPR Bidang Koor-
dinator Kesejahteraan Rakyat (Kor-
kesra) ini meminta pemerintah 
untuk dapat bertindak represif dan 
preventif terhadap segala kasus 
yang melibatkan kekerasan dan 
pelecehan terhadap perempuan. 
Hal ini dikatakannya, sebagai bentuk 
nyata pemerintah untuk melawan 
segala bentuk diskriminasi terhadap 
perempuan. 

“Dan mari kita lakukan upaya 
pemberdayaan bersama oleh negara, 
pemerintah, dan masyarakat, seka-
ligus mari kita bersama-sama me-
waspadai kekerasan dan tekanan 
terhadap perempuan, terutama di 
tempat kerja dan di tempat lem-
baga pendidikan,” pungkas Gus 
Muhaimin. we/rdn

Wakil Ketua DPR RI A. Muhaimin Iskandar memberikan sambutan saat melepas peserta lomba lari 
Women’s Day Run 10K di Halaman Gedung DPR RI, Senayan, Jakarta, Minggu (21/4/2024). 
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”INI KITA LAKUKAN SEBAGAI ”INI KITA LAKUKAN SEBAGAI 
UPAYA KITA UNTUK TERUS UPAYA KITA UNTUK TERUS 
MENGKAMPANYEKAN MENGKAMPANYEKAN 
ANTI-DISKRIMINASI, ANTI-ANTI-DISKRIMINASI, ANTI-
KEKERASAN, DAN ANTI-KEKERASAN, DAN ANTI-
PELECEHAN TERHADAP PELECEHAN TERHADAP 
PEREMPUAN DI BERBAGAI PEREMPUAN DI BERBAGAI 
TEMPAT.TEMPAT.

Muhaimin IskandarMuhaimin Iskandar
Wakil Ketua DPR RI Bidang KORKESRA
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T
im Kunjungan Kerja 
Reses Komisi I DPR RI 
bersama dengan LPP 
RRI  Bal i  membahas 
tentang peningkatan 

kualitas layanan siaran LPP RRI 
yang bersifat informatif, edukatif, 
dan bernuansa hiburan yang sehat. 
Komisi I berharap LPP RRI Bali bisa 
menyajikan siaran yang berkualitas 
berbasis multiplatform di wilayah 
provinsi, kabupaten dan kota di Bali. 

Dalam rapat internal dengan 
Komisi I DPR RI, diungkapkan 
bahwa LPP RRI Denpasar telah 
menayangkan program siaran 
berbasis konteks lokal guna turut 
membantu menjaga tradisi dan adat 
istiadat di Bali. 

“Tim Kunjungan Kerja Reses 

Komisi I DPR RI memberikan apre-
siasi atas penjelasan dari LPP RRI 
Denpasar Bali  terkait Penguatan 
Peran LPP RRI Denpasar Bali Dalam 
Menyiarkan Konten Kearifan Lokal  
Untuk Mendukung Pariwisata di 
Bali,” papar Wakil Ketua Komisi I 

DPR RI Abdul Kharis Almasyhari 
di kantor LPP RRI Denpasar, Bali, 
Kamis (18/4). 

Adapun sejumlah kegiatan LPP 
RRI Denpasar yang mendukung hal 
tersebut, yakni telah menayangkan 
program siaran berbasis konteks 
lokal untuk turut membantu men-
jaga tradisi dan adat istiadat di 
Bali. Sejumlah kegiatan kearifan 
lokal itu, seperti pementasan 
Arja pada saat Pesta Kesenian 
Bali Tahun 2023. Ada juga siaran 
langsung Bhatara Turun Kabeh 
di pura Agung Besakih. Selain 
itu ada cara Forkopperi Melody 
dan Lenggang Maco dan siaran 
langsung Denpasar Festival.

Lebih lanjut, Kharis yang me-
mimpin Tim Kunjungan Kerja Reses 
Komisi I DPR RI mendorong LPP 
RRI Denpasar Bali untuk terus 
meningkatkan kinerja sebagai Lem-
baga Penyiaran Publik. Sehingga, 
mampu memberikan layanan siaran 
yang menjangkau masyarakat lokal, 
wisatawan domestik dan inter-
nasional serta mampu menempati 
urutan teratas di lingkup LPP RRI 
secara nasional. ssb/rdn

Wakil Ketua Komisi I DPR RI Abdul Kharis Almasyhari saat memimpin pertemuan di Kantor LPP RRI 
Denpasar, Bali, Kamis (18/4/2024). 
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TIM KUNJUNGAN KERJA RESES KOMISI I DPR RI MEMBERIKAN TIM KUNJUNGAN KERJA RESES KOMISI I DPR RI MEMBERIKAN 
APRESIASI ATAS PENJELASAN DARI LPP RRI DENPASAR BALI  APRESIASI ATAS PENJELASAN DARI LPP RRI DENPASAR BALI  
TERKAIT PENGUATAN PERAN LPP RRI DENPASAR BALI DALAM TERKAIT PENGUATAN PERAN LPP RRI DENPASAR BALI DALAM 
MENYIARKAN KONTEN KEARIFAN LOKAL  UNTUK MENDUKUNG MENYIARKAN KONTEN KEARIFAN LOKAL  UNTUK MENDUKUNG 
PARIWISATA DI BALI.PARIWISATA DI BALI.

Scan QR 
untuk berita 
selengkapnya Abdul Kharis Abdul Kharis 

AlmasyhariAlmasyhari Wakil Ketua Komisi I DPR RI
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Israel-Iran Memanas, Meutya 
minta Pemerintah Aktif 
Diplomasi 

K
etua Komisi I DPR RI 
Meutya Hafid meminta 
Pemerintah terlibat 
aktif diplomasi dalam 
melakukan deeskalasi 

konflik di Timur Tengah karena 
mengarah pada terjadinya Perang 
Dunia III.

“Saya meminta Pemerintah RI 
untuk terlibat aktif diplomasi dalam 
deeskalasi konflik di Timur Tengah 
karena menjurus pada terjadinya 
Perang Dunia III yang akan merugi-
kan seluruh umat manusia,” kata 
Meutya dalam keterangannya kepa-
da media, Jumat (19/4).

Belum lama ini, kantor berita Iran, 
IRNA, melaporkan bahwa sistem 
pertahanan udara Iran diaktifkan 
di beberapa provinsi di negara itu. 
Televisi resmi pemerintah Iran pun 
mengkonfirmasi adanya “ledakan 
besar” di Provinsi Isfahan tengah 
tetapi mencatat tidak ada fasilitas 
nuklir yang terkena dampak atau 
menjadi sasaran.

Adapun pada Sabtu (13/4) 

serangan Israel terhadap Konsulat 
Iran di Damaskus yang menewaskan 
sedikitnya tujuh anggota Korps 
Garda Revolusi Islam (IRGC) Iran 
pada 1 April 2024.

Terkait hal tersebut, Meutya 
meminta Kementerian Luar Negeri 
(Kemlu) RI untuk memitigasi kese-
lamatan warga negara Indonesia 
(WNI) yang berada di Palestina, Iran, 
dan wilayah Timur Tengah lainnya 
yang berkonflik.

“Saya meminta Kemlu juga 
untuk memitigasi keselamatan 
WNI di semua wilayah yang tengah 
berkonflik dan sekitarnya, di Pales-
tina, Iran, dan lain-lain,” kata Politisi 
Fraksi Partai Golkar itu.
 hal/rdn

Ketua Komisi I DPR RI Meutya Hafid.
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SAYA MEMINTA KEMLU SAYA MEMINTA KEMLU 
JUGA UNTUK MEMITIGASI JUGA UNTUK MEMITIGASI 
KESELAMATAN WNI DI SEMUA KESELAMATAN WNI DI SEMUA 
WILAYAH YANG TENGAH WILAYAH YANG TENGAH 
BERKONFLIK DAN SEKITARNYA, DI BERKONFLIK DAN SEKITARNYA, DI 
PALESTINA, IRAN, DAN LAIN-LAIN.PALESTINA, IRAN, DAN LAIN-LAIN.

Meutya HafidMeutya Hafid
Ketua Komisi I DPR RI

malam, Iran menembakkan lebih 
dari 300 pesawat nirawak dan rudal 
ke arah Israel, sebagai balasan atas 
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Arsyadjuliandi Minta 
Pemerintah Selesaikan 
Pembayaran Lahan Tol 
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A
nggota Komisi II DPR 
R I  A rs ya d j u l i a n d i 
Rachman berharap 
penyelesaian pem-
bayaran tanah masya-

rakat untuk Proyek Strategis Nasio-
nal (PSN), khususnya pembangunan 
jalan Tol Pekanbaru-Padang bisa 
segera diselesaikan. Ia menjelaskan, 
hal ini guna memberikan kejelasan 
terhadap status pembebasan lahan 
yang akan digunakan sebagai PSN.

“Misalnya mempercepat pe-
nyelesaian pembayaran tanah 
masyarakat. Jadi biar sejalan, 
Kementerian ATR BPN menye-
lesaikan tugasnya, dan langsung 
seharusnya yang bertanggung 
jawab terhadap pembayaran tanah 
ini juga segera untuk melakukan. 
Jadi sehingga keresahan yang ada 
di masyarakat bisa diatasi segera. 
Jadi ada kejelasan yang diharapkan 
oleh masyarakat untuk proses 
pembebasan lahan mereka,” kata 
Arsyad saat ditemui usai Rapat 

seluruh stakeholder yang terlibat. 
Menurutnya, Kementerian ATR BPN 
sendiri sudah cukup fokus dalam 
proses pembebasan lahan untuk 
jalan Tol yang akan menghubungkan 
Riau hingga hingga ruas tol Pang-
kalan-Payakumbuh, Sumatera Ba-
rat (Sumbar) ini.

“Jadi sebetulnya dari yang kita 
pantau, dari Kementerian ATR BPN 
yang ada di daerah, yaitu seperti 
Kepala Kantor dan Kanwilnya, ini 
sangat serius untuk menyelesaikan 
pembebasan lahan untuk proyek 
strategi nasional, khususnya mi-
salnya seperti pembebasan un-
tuk jalan tol. Nah dan sekarang 
tentu ini harus diimbangi dengan 
kesiapan stakeholder lainnya untuk 
mendukung ini,” tandas Legislator 
Dapil Riau I ini. we/aha

Kerja dengan Kanwil BPN Riau, di 
Pekanbaru, Riau, Selasa (23/4).

Politisi Fraksi Partai Golkar ini 
menjelaskan, upaya penyelesaian 
masalah pembebasan lahan 
ini harus juga didukung oleh 
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Anggota Komisi II DPR RI Arsyadjuliandi Rachman saat mengikuti pertemuan Rapat Kerja Komisi II DPR RI 
dengan Kanwil BPN Riau di Pekanbaru, Riau, Selasa (23/4/2024).

NAH DAN SEKARANG TENTU NAH DAN SEKARANG TENTU 
INI HARUS DIIMBANGI INI HARUS DIIMBANGI 
DENGAN KESIAPAN DENGAN KESIAPAN 
STAKEHOLDERSTAKEHOLDER LAINNYA  LAINNYA 
UNTUK MENDUKUNG INI.UNTUK MENDUKUNG INI.

Arsyadjuliandi Arsyadjuliandi 
RachmanRachman Anggota Komisi II DPR RI
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Scan QR 
untuk berita 
selengkapnya

Angka Laka Lantas Mudik 2024 
Menurun 

A
nggota Komisi III DPR 
RI Adang Daradjatun 
mengapresiasi selu-
ruh kementerian dan 
lembaga yang mendu-

kung terwujudnya keamanan sela-
ma arus balik Hari Raya Idulfitri 
2024. Ia menilai masing-masing 
aparat yang terjun bekerja telah 
berusaha maksimal sesuai dengan 
kapasitasnya. Mulai dari TNI, Polri, 
Kementerian Perhubungan, hingga 
lembaga-lembaga terkait lainnya.

Pernyataan ini disampaikan 
oleh dirinya kepada Parlementaria 
usai menghadiri agenda Halal 
Bihalal bersama jajaran pejabat dan 
pegawai Sekretariat Jenderal DPR 
RI di Gedung Nusantara IV, Senayan, 
Jakarta, Rabu (17/4). Terbukti, me-
nurutnya, kasus kecelakaan selama 
arus mudik dan balik cenderung 
berkurang.

“Pengamanan (selama arus balik 
lebaran) telah dilakukan dengan baik. 
Ini membanggakan ya. Kalau kita 
lihat data dari Dirlantas (Polri) ada 

pengurangan kejadian kecelakaan. 
Jadi, sekali lagi, pertama, saya 

ingin memberikan apresiasi kepada 
seluruh kementerian dan lembaga 
yang terlibat di dalam pengamanan 
acara acara Idulfitri,” terang Adang.

Politisi Fraksi PKS itu berharap 
seluruh kementerian dan lembaga 
yang terlibat selalu meningkatkan 
kinerjanya. Upaya ini bernilai pen-
ting demi mengantisipasi lonjakan 
pemudik yang akan terjadi di Ha-
ri Raya Idulfitri di tahun-tahun 
mendatang.

“Jumlah kendaraan itu semakin 
meningkat. Nah, mungkin dari se-
karang perlu diantisipasi dengan 
baik (untuk arus mudik lebaran 
selanjutnya) oleh kementerian dan 
lembaga yang menangani masalah 
pengamanan karena apapun juga 
tahun depan jumlah pemudik me-
ningkat,” tandasnya. um/rdn

Anggota Komisi III DPR RI Adang Daradjatun usai menghadiri agenda Halal Bihalal bersama jajaran 
pejabat dan pegawai Sekretariat Jenderal DPR RI di Gedung Nusantara IV, Senayan, Jakarta, Rabu 
(17/4/2024).

FO
TO

 : 
FA

R
H

AN
/H

AN

JUMLAH KENDARAAN ITU SEMAKIN JUMLAH KENDARAAN ITU SEMAKIN 
MENINGKAT. NAH, MUNGKIN DARI MENINGKAT. NAH, MUNGKIN DARI 
SE-KARANG PERLU DIANTISIPASI SE-KARANG PERLU DIANTISIPASI 
DENGAN BAIK (UNTUK ARUS MUDIK DENGAN BAIK (UNTUK ARUS MUDIK 
LEBARAN SELANJUTNYA) OLEH LEBARAN SELANJUTNYA) OLEH 
KEMENTERIAN DAN LEMBAGA KEMENTERIAN DAN LEMBAGA 
YANG MENANGANI MASALAH YANG MENANGANI MASALAH 
PENGAMANAN KARENA APAPUN PENGAMANAN KARENA APAPUN 
JUGA TAHUN DEPAN JUMLAH JUGA TAHUN DEPAN JUMLAH 
PEMUDIK MENINGKAT.PEMUDIK MENINGKAT.

Adang DaradjatunAdang Daradjatun
Anggota Komisi III DPR RI
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Berpotensi Langgar UU 
Penerbangan

R
encana pemerintah un-
tuk mengenakan iu-
ran pariwisata kepada 
penumpang pesawat 
secara tegas ditolak 

oleh Anggota Komisi V DPR RI Sigit 
Sosiantomo. Penarikan iuran yang 
akan dimasukkan dalam komponen 
perhitungan harga tiket pesawat itu 
dinilainya berpotensi melanggar 
Undang-Undang (UU).

“Saya menolak rencana peme-
rintah menarik iuran pariwisata 
kepada penumpang pesawat. Selain 
membebani penumpang karena 
otomatis akan membuat tarif ma-
kin melambung, juga berpotensi 
melanggar UU, seperti UU No. 1 
Tahun 2009 tentang Penerbangan,” 
ujar Sigit dalam keterangan tertulis-
nya yang diterima Parlementaria, 
Rabu (24/4).

Sigit mengatakan berdasar Pasal 
126 UU Penerbangan, penetapan tarif 
penumpang kelas ekonomi dihitung 
berdasarkan komponen tarif jarak, 
pajak, iuran wajib asuransi dan 
biaya tuslah/tambahan (surcharge). 
Adapun yang dimaksud surcharge 
adalah biaya yang dikenakan karena 
terdapat biaya-biaya tambahan 
yang dikeluarkan oleh perusahaan 

angkutan udara di luar penetapan 
tarif jarak.

“Antara lain biaya fluktuasi har-
ga bahan bakar (fuel surcharge) 
dan biaya yang ditanggung oleh 
perusahaan angkutan udara karena 
pada saat berangkat atau pulang 
penerbangan tanpa penumpang, 

misalnya pada saat hari raya,” 
ungkap Legislator Fraksi PKS ini.

Ditegaskannya, dalam UU Pener-
bangan sudah jelas bahwa penetapan 
tarif tiket pesawat terdiri dari empat 
komponen yaitu tarif jarak, pajak, 
asuransi dan tuslah. Oleh karena itu, 
perlu diingat bahwa iuran pariwisata 
yang akan diterapkan Pemerintah 
jelas tidak termasuk pajak yang 
bisa dibebankan kepada penumpang 
dalam tarif tiketnya.

“Pajak dan Iuran itu maknanya 
sudah berbeda jauh. Dan di dalam 
UU penerbangan sendiri tidak ada 
terminologi iuran pariwisata. Peme-
rintah jangan konyol karena ini jelas 
berpotensi melanggar UU,” pungkas 
Sigit. pun/aha

Anggota Komisi V DPR RI Sigit Sosiantomo. 

FO
TO

 : 
AR

IE
F/

H
AN

Scan QR 
untuk berita 
selengkapnya

PAJAK DAN IURAN ITU MAKNANYA SUDAH BERBEDA JAUH. PAJAK DAN IURAN ITU MAKNANYA SUDAH BERBEDA JAUH. 
DAN DIDALAM UU PENERBANGAN SENDIRI TIDAK ADA DAN DIDALAM UU PENERBANGAN SENDIRI TIDAK ADA 
TERMINOLOGI IURAN PARIWISATA. PEMERINTAH JANGAN TERMINOLOGI IURAN PARIWISATA. PEMERINTAH JANGAN 
KONYOL KARENA INI JELAS BERPOTENSI MELANGGAR UU,KONYOL KARENA INI JELAS BERPOTENSI MELANGGAR UU,

Sigit SosiantomoSigit Sosiantomo
Anggota Komisi V DPR RI
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Scan QR 
untuk berita 
selengkapnya

Sadewo Minta Revitalisasi 
Terminal 1C Soetta Selesai 
Akhir 2024

A
nggota Komisi V DPR 
RI, Sudewo mendesak 
PT Angkasa Pura II 
dan seluruh pemangku 
kepentingan di Bandara 

Soekarno-Hatta (Soetta) untuk 
segera merampungkan proses 
revitalisasi, khususnya bagi terminal 
1C. Menurutnya, pekerjaan tersebut 
tak harus melibatkan teknis tinggi 
seperti membangun jembatan, 
maka sudah semestinya untuk 
segera dirampungkan.

“Revitalisasi di terminal 1C itu 
mengapa bertahun-tahun tidak 
segera diselesaikan? Padahal itu 
kan pekerjaan teknis yang seder-
hana bukan menuntut teknologi 
tinggi atau sumber daya manusia 
yang tinggi, mestinya harus se-
gera diselesaikan,” ujarnya ke-
pada Parlementaria usai rapat 
Kunjungan Kerja Komisi V DPR RI 
terkait persiapan penanganan arus 
mudik dan arus balik di Tangerang, 
Banten, Jumat (5/4).

Politisi Fraksi Partai Gerindra 
itu mengatakan bahwa operasional 
terminal tersebut dibutuhkan 
terutama saat meningkatnya jumlah 
penumpang pada saat arus mudik 
dan arus balik Lebaran 2024 ini. 

“Ada peningkatan jumlah 
penumpang di Bandara Soekarno-
Hatta ke daerah-daerah. Inilah yang 
penting bagi Dirjen (Perhubungan) 
Udara, Angkasa Pura I, Angkasa 
Pura II dan semuanya untuk me-
ningkatkan pelayanan supaya 
penumpang bisa terlayani dengan 
baik dan tidak ada penumpukan,” 
katanya.

Sudewo mengatakan bahwa 
dalam rapat tersebut dirinya telah 
menekankan agar revitalisasi 
terminal tersebut sudah dapat 
rampung pada akhir 2024. Menu-
rutnya Bandara Soekarno-Hatta 
merupakan wajah Indonesia di 
mata dunia yang ikut menjaga 
kewibawaan tanah air.

uc/rdn

Anggota Komisi V DPR RI, Sudewo saat Kunjungan Kerja Komisi V DPR RI terkait persiapan penanganan 
arus mudik dan arus balik di Tangerang, Banten, Jumat (5/4/2024).

FO
TO

 : 
U

CH
A/

H
AN

REVITALISASI DI TERMINAL 1C ITU MENGAPA BERTAHUN-REVITALISASI DI TERMINAL 1C ITU MENGAPA BERTAHUN-
TAHUN TIDAK SEGERA DISELESAIKAN? PADAHAL ITU TAHUN TIDAK SEGERA DISELESAIKAN? PADAHAL ITU 
KAN PEKERJAAN TEKNIS YANG SEDERHANA BUKAN KAN PEKERJAAN TEKNIS YANG SEDERHANA BUKAN 
MENUNTUT TEKNOLOGI TINGGI ATAU SUMBER DAYA MENUNTUT TEKNOLOGI TINGGI ATAU SUMBER DAYA 
MANUSIA YANG TINGGI, MESTINYA HARUS SEGERA MANUSIA YANG TINGGI, MESTINYA HARUS SEGERA 
DISELESAIKAN.DISELESAIKAN.

SudewoSudewo Anggota Komisi V DPR RI
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SIA Komisi V Sayangkan Tol Bocimi 
Amblas Saat Lebaran

W
akil Ketua Komisi 
V DPR Muhammad 
Iqbal menyatakan 
keprihatinannya 
terkait amblasnya 

jalan tol Bogor–Ciawi–Sukabumi 
(Bocimi ) .  Iqbal  menegaskan 
bahwa pemerintah, khususnya 
Kementerian PUPR, harus segera 
melakukan antisipasi dan perbaikan 
untuk memastikan jalan tol tersebut 
agar dapat segera dilalui oleh ken-
daraan arus mudik.

“Kami dari Komisi V sangat me-
nyayangkan hal itu terjadi. Kami 
juga meminta kepada pemerintah, 
dalam hal ini Kementerian PUPR, 
untuk secepatnya melakukan anti-
sipasi dan perbaikan agar jalan 
tol itu bisa segera bisa dilalui oleh 
kendaraan bermotor,” ujar Iqbal 
kepada Parlementaria, di sela-
sela Kunjungan Kerja Komisi V di 
Kantor Jasa Marga, Tol Cikampek, 
Karawang, Jawa Barat, Jumat 
(05/04).

Ia juga menekankan pentingnya 

Kalau memang harus ditutup, 
segera ditutup. Tetapi kalau 
memang perhitungannya tol Bo-
cimi masih bisa dilalui, maka 
kami minta kepada pemerintah 
untuk mengumumkan kepada 
masyarakat,” ujar Politisi Fraksi 
PPP ini.

Dalam menghadapi arus mu-
dik menjelang Lebaran, Iqbal 
menyoroti perlunya kerja sama 
koordinasi antara Kementerian 
PUPR, operator, Kepolisian, dan 
Kementerian Perhubungan. Hal ini 
bertujuan agar masyarakat dapat 
merasa nyaman dalam melakukan 
perjalanan mudik. Kunjungan ini 
menegaskan komitmen Komisi V 
DPR RI untuk memastikan kelan-
caran arus mudik Lebaran dan 
keselamatan para pengguna jalan 
tol. skr/rdn

aspek keamanan dalam pengam-
bilan keputusan terkait penutupan 
jalan tol Bocimi. “Ya, keamanannya 
harus ada hitungan-hitungannya. 

Wakil Ketua Komisi V DPR RI, Muhammad Iqbal, di sela sela Kunjungan Kerja Komisi V di Kantor Jasa 
Marga, Tol Cikampek, Jawa Barat, Jumat (05/04/2024).
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 : 
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G

G
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/H
AN

KAMI DARI KOMISI V SANGAT KAMI DARI KOMISI V SANGAT 
ME-NYAYANGKAN HAL ITU ME-NYAYANGKAN HAL ITU 
TERJADI. KAMI JUGA MEMINTA TERJADI. KAMI JUGA MEMINTA 
KEPADA PEMERINTAH, DALAM KEPADA PEMERINTAH, DALAM 
HAL INI KEMENTERIAN HAL INI KEMENTERIAN 
PUPR, UNTUK SECEPATNYA PUPR, UNTUK SECEPATNYA 
MELAKUKAN ANTI-SIPASI DAN MELAKUKAN ANTI-SIPASI DAN 
PERBAIKAN AGAR JALAN TOL PERBAIKAN AGAR JALAN TOL 
ITU BISA SEGERA BISA DILALUI ITU BISA SEGERA BISA DILALUI 
OLEH KENDARAAN BERMOTOR.OLEH KENDARAAN BERMOTOR.

Muhammad IqbalMuhammad Iqbal
Wakil Ketua Komisi V DPR RI

11Nomor 1289/III/IV/2024  • April 2024



IN
FO

GR
AF

IK
 • 

DE
WA

N 
PE

RW
AK

ILA
N 

RA
KY

AT
 R

EP
UB

LIK
 IN

DO
NE

SIA

12 Nomor 1289/III/IV/2024  • April 2024

B U L E T I N Parlementaria



Scan QR 
untuk berita 
selengkapnya

KO
MI

SI
 V

I •
 D

EW
AN

 P
ER

WA
KIL

AN
 R

AK
YA

T 
RE

PU
BL

IK 
IN

DO
NE

SIA Legislator Dukung BUMN 
Pariwisata Majukan Potensi 
UMKM 

A
nggota Komisi VI DPR RI 
Eko Hendro Purnomo 
mendorong jajaran Ba-
dan Usaha Milik Negara 
(BUMN) yang bergerak 

di sektor pariwisata dan aviasi ikut 
memajukan potensi Usaha Mikro 
Kecil dan Menengah (UMKM) dalam 
pengembangan bisnisnya. 

Hal tersebut diungkapkannya 
saat pertemuan dengan jajaran 
direksi Garuda Indonesia, Angkasa 
Pura, Angkasa Pura II dan BUMN 
lainnya dalam rangka kunjungan 
kerja Komisi VI DPR RI ke Kabupaten 
Badung, Provinsi Bali, Senin (22/4).

“Untuk Injourney Airport terkait 
kerja sama dengan UMKM itu 
realisasinya seperti apa karena di 
lapangan saya belum melihat di 
mana letak sentra-sentra UMKM-
nya. Saya selama ini hanya melihat 
deretan toko-toko branded saja ka-
lau ke Bandara,” tandas Eko Hendro 
Purnomo.

minuman asal Jepang Pocari Sweat 
yang notabene brand luar negeri. 
“Kenapa tidak melakukan kerja 
sama dengan brand lokal dalam 
negeri yang mulai berhasil. Kenapa 
tidak memilih memanjakan dan 
memajukan produk-produk dari In-
donesia karena Garuda membawa 
nama Indonesia,” tukas Eko.

Legislator asal Dapil DKI Ja-
karta I ini menegaskan bahwa 
maskapai Garuda itu bawa image 
Indonesia. Dirinya juga berharap 
makanan yang disajikan di pesawat 
Garuda menjadi ciri khas makanan 
Indonesia. Pengalamannya terbang 
dengan Garuda baik dari Jakarta 
ke Singapura, atau pulang umroh 
dari Jeddah itu makanannya yang 
disajikan justru internasional.

oji/aha

Politisi PAN ini juga menyinggung 
maskapai Garuda Indonesia yang 
pernah kerja sama dengan produk 

Anggota Komisi VI DPR RI Eko Hendro Purnomo saat mengikuti pertemuan kunjungan kerja Komisi VI ke 
Kabupaten Badung, Provinsi Bali, Senin (22/04/2024).

FO
TO

 : 
O

JI
/H

AN

KENAPA TIDAK MELAKUKAN KENAPA TIDAK MELAKUKAN 
KERJA SAMA DENGAN KERJA SAMA DENGAN BRANDBRAND  
LOKAL DALAM NEGERI YANG LOKAL DALAM NEGERI YANG 
MULAI BERHASIL. KENAPA MULAI BERHASIL. KENAPA 
TIDAK MEMILIH MEMANJAKAN TIDAK MEMILIH MEMANJAKAN 
DAN MEMAJUKAN PRODUK-DAN MEMAJUKAN PRODUK-
PRODUK DARI INDONESIA PRODUK DARI INDONESIA 
KARENA GARUDA MEMBAWA KARENA GARUDA MEMBAWA 
NAMA INDONESIA.NAMA INDONESIA.

Eko Hendro PurnomoEko Hendro Purnomo
Anggota Komisi VI DPR RI
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Scan QR 
untuk berita 
selengkapnya

Proyek Strategis Nasional 
Harus Terintegrasi

P
royek strategis nasio-
nal berupa Bali  Ma-
r i t ime Tour ism Hub 
(BMTH) di Benoa, Bali 
d i h a ra p k a n  m a m p u 

mengintegrasikan semua sektor. 
Tidak hanya sebagai pelabuhan 
penumpang kapal, namun bisa juga 
sebagai pusat pariwisata.

BMTH yang dibangun oleh PT. 
Pelindo sebagai leading sector, 
dinilai belum optimal dibangun 
sebagai pusat wisata. Dalam 
pertemuan Komisi VI DPR RI dengan 
PT. Pelindo dan beberapa BUMN 
pendukung lainnya terungkap, 
konsep pembangunan MBTH 
mengintegrasikan semua sektor 
dari transportasi laut, pariwisata, 
kuliner, dan pusat pertunjukan.

Anggota Komisi VI DPR Her-
m a n  K h a e ro n  ya n g  d i te m u i 
di sela-sela pertemuan, Senin 
(22/4) di Denpasar, mengatakan, 

ia pernah terlibat langsung pada 
tahap awal perencanaan MBTH 
empat tahun lalu. “Dulu di sini kita 
ingin membangun satu kawasan 
terintegrasi antara kawasan yang 
bisa didarati oleh kapal pesiar 
maupun yang privat,” ungkapnya.

Selain itu, di MBTH juga bisa 
digelar banyak pertunjukan konser. 
Hanya saja, PT. Pelindo membangun 
kawasan konser hanya untuk 
kapasitas 10 ribu penonton. Itu 
dinilai Herman terlalu kecil. Luas 
areal konser harus diperluas, agar 
para wisatawan yang datang dengan 
kapal pesiar bisa berlama-lama 
tinggal di Bali untuk berwisata. 
Semua kebutuhan wisatawan juga 
harus terpenuhi di MBTH ini.

mh/aha

DULU DI SINI KITA INGIN DULU DI SINI KITA INGIN 
MEMBANGUN SATU MEMBANGUN SATU 
KAWASAN TERINTEGRASI KAWASAN TERINTEGRASI 
ANTARA KAWASAN YANG ANTARA KAWASAN YANG 
BISA DIDARATI OLEH BISA DIDARATI OLEH 
KAPAL PESIAR MAUPUN KAPAL PESIAR MAUPUN 
YANG PRIVAT.YANG PRIVAT.

Herman KhaeronHerman Khaeron
Anggota Komisi VI DPR RI
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 : 
H
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N
/H

AN

Anggota Komisi VI DPR RI Herman Khaeron saat diwawancarai Parlementaria usai mengikuti Kunjungan 
Kerja Reses Komisi VI DPR RI di Denpasar. Bali, Senin (22/4/2024). 
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Ketersediaan Pupuk Nasional

W
akil Ketua Komisi 
VII DPR RI Bam-
b a n g  H a r y a d i 
mengatakan Ko-
misi VII berupaya 

mengurai permasalahan produksi 
pupuk. Dimana bahan bakunya, gas 
alam, merupakan wewenang AKD 
ini untuk mengawasi pemangku 
kepentingan terkait pada sektor 
energi tersebut.

“Kami tengah menggali kendala-
kendala dari (Kementerian) ESDM 
soal gas. Ini harus sinergi satu sama 
lain. Bukan hanya antar BUMN tapi 
juga antar kementerian,” terangnya 
ditemui saat menemui PT Pupuk 
Sriwijaya (Pusri) di Palembang, 
Selasa (17/4).

Menurut Bambang, dari pema-
paran Pusri, pabrik pupuk itu masih 
kesulitan mendapatkan pasokan 
bahan baku gas. Di area Sumatera, 
pasokan gas memang menjadi 
persoalan, padahal di area Jawa 

pemerintah sudah merencanakan 
proyek pipa jaringan gas nasional 
yang terhubung antara sisi timur 
dan barat Indonesia. Sayangnya 
Proyek Strategis Nasional (PSN) 
itu diketahui belum 100 persen 
rampung.

“Ini kan salah satu program 
Kementerian ESDM menyalurkan 
gas dari timur ke barat. Diharapkan 
saling bisa mengisi kebutuhan area 
masing-masing,” ungkap Bambang. 

Di tengah alasan pasokan gas, 
Legislator Partai Gerindra ini juga 
mengingatkan Pusri agar mampu 
memaksimalkan pasokan gas yang 
diperolehnya. Sebab ia mengetahui 
bahwa beberapa lini produksi 
perusahaan pupuk di Indonesia 
memang perlu revitalisasi untuk 
memperoleh jumlah produksi yang 
ditargetkan. aha

Timur produksi gas surplus.
H a l  i n i  m e n j a d i  s o ro t a n 

Bambang, dimana sebelumnya 

DULU DI SINI KITA INGIN DULU DI SINI KITA INGIN 
MEMBANGUN SATU MEMBANGUN SATU 
KAWASAN TERINTEGRASI KAWASAN TERINTEGRASI 
ANTARA KAWASAN YANG ANTARA KAWASAN YANG 
BISA DIDARATI OLEH BISA DIDARATI OLEH 
KAPAL PESIAR MAUPUN KAPAL PESIAR MAUPUN 
YANG PRIVAT.YANG PRIVAT.

Bambang HaryadiBambang Haryadi
Wakil Ketua Komisi VII DPR RI
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Wakil Ketua Komisi VII DPR RI Bambang Haryadi saat memimpin pertemuan Komisi VII DPR RI dengan PT. 
Pupuk Sriwijaya (Pusri) di Palembang, Selasa (17/4/2024). 
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Scan QR 
untuk berita 
selengkapnya

Komisi VII Dorong PLN Suplai 
Listrik Smelter Feronikel 
Antam 

W
akil Ketua Ko-
misi VII DPR RI 
D o n y  M a r y a d i 
Oekon menilai 
k e t e r s e d i a a n 

listrik untuk smelter feronikel 
PT Antam di Halmahera Timur 
harus dipersiapkan dengan baik. 
Hal itu dapat dimulai dari tahap 
perencanaan agar dapat segera 
beroperasi, usai pembangunan 
smelter selesai. Oleh karena itu, 
Komisi VII DPR RI mendorong PT 
PLN dapat memberikan pasokan 
listrik kepada PT Antam. 

Hal tersebut disampaikan Dony 
kepada Parlementaria usai memim-
pin rapat kunjungan kerja masa re-
ses komisi VII DPR RI dengan PT 
Antam, Manado, Sulawesi Utara, 
kamis (18/4). “Sebenarnya ada titik 
terang, tinggal PLN (setuju atau 
tidak). Kalau saya lihat hari ini, PLN 
mau merilis beberapa poin (untuk) 
memberikan izin kepada mereka (PT 
Antam) untuk mendapatkan listrik. 
Karena kalau bicara dengan PLN 
juga masih waktu cukup lama. Nanti 
ketika PLN sudah mendapatkan 
hasil akhir kurang baik ya itu apa 

Di tempat yang sama, Dirut 
PT Antam Nicolas Kanter me-
nyampaikan terima kasih atas 
dukungan Komisi VII DPR RI 
terhadap berjalannya proyek 
pembangunan pabrik feronikel 
di Halmahera Timur tersebut. 
Pihaknya juga berharap sinergi 
antara PT Antam dengan PLN 
perlu dibicarakan lebih lanjut, 
sehingga dapat menguntungkan 
kedua belah pihak. 

“Tentunya sinergi Antam de-
ngan PLN menjadi salah satu yang 
harus dibicarakan. Kita duduk ber-
sama sehingga sinergi itu dapat 
menguntungkan kedua belah 
pihak, baik PLN maupun Antam 
dalam merampungkan proyek 
feronikel antam di Halmahera 
Timur,” harap Nico. afr/rdn

ini akan tetap rugi, jadi memang 
ada kerugian. jadi tadi disampaikan 
tadi ada way out kita ambil listrik 
dari Wilus (wilayah usaha) lain tapi 
ini tinggal kelegowoan PLN untuk 
merilis Wilus itu untuk mensuplai 
untuk Halmahera Timur,” jelas Poli-
tisi Fraksi PDI-Perjuangan ini. 

ADA ADA WAY OUTWAY OUT KITA AMBIL LISTRIK DARI WILUS (WILAYAH  KITA AMBIL LISTRIK DARI WILUS (WILAYAH 
USAHA) LAIN TAPI INI TINGGAL KELEGOWOAN PLN USAHA) LAIN TAPI INI TINGGAL KELEGOWOAN PLN 
UNTUK MERILIS WILUS ITU UNTUK MENSUPLAI UNTUK UNTUK MERILIS WILUS ITU UNTUK MENSUPLAI UNTUK 
HALMAHERA TIMUR.HALMAHERA TIMUR.

Dony Maryadi OekonDony Maryadi Oekon
Wakil Ketua Komisi VII DPR RI

Wakil Ketua Komisi VII DPR RI Dony Maryadi Oekon saat memimpin rapat kunjungan kerja masa reses 
Komisi VII DPR RI dengan PT Antam Manado, Sulawesi Utara, Kamis (18/4/2024).
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Pertamina Harus Pastikan 
Stok BBM Aman

A
nggota Komisi VII Dyah 
Roro Esti meminta Ke-
menterian ESDM dan 
PT Pertamina untuk 
memastikan stok BBM 

aman dan terkendali, khususnya 
selama musim mudik Lebaran 2024. 
Sebab, menurutnya, BBM menjadi 
komoditas energi yang sangat 
dibutuhkan di tengah kebutuhan 
mobilitas orang yang meningkat 
ke beberapa titik menuju pulang 
kampung.

“Tentu kita berharap karena ten-
tu mobilitas meningkat, jadi BBM ini 
merupakan komoditas yang amat 
sangat dibutuhkan masyarakat,” 
ujar Dyah Roro dalam video yang 
diterima Parlementaria beberapa 
waktu lalu di Jakarta.

Berdasarkan informasi yang 
diterimanya, Pertamina memiliki 
control system, di mana semua 

Sehingga, kalau terjadi kelang-
kaan stok karena tingginya 
permintaan, hal itu bisa lang-
sung terdeteksi. 

“Sehingga mitigasinya bisa 
terpantau cepat. Kami akan 
melakukan fungsi pengawasan 
kami bahwa dalam beberapa 
hari ke depan semuanya aman 
dan tidak ada wilayah yang 
mengalami kelangkaan BBM,” 
jelas Politisi Fraksi Partai 
Golkar ini.

Sebelumnya,  Direktur 
Utama PT Pertamina (Persero) 
Nicke Widyawati menyatakan 
stok dan pasokan bahan bakar 
minyak (BBM) dan liquefied 
petroleum gas (LPG) lebih dari 
cukup menjelang perayaan 
Idulfitri 1445 H/2024 M. 

rdn

TENTU KITA TENTU KITA 
BERHARAP KARENA BERHARAP KARENA 
TEN-TU MOBILITAS TEN-TU MOBILITAS 
MENINGKAT, JADI MENINGKAT, JADI 
BBM INI MERUPAKAN BBM INI MERUPAKAN 
KOMODITAS YANG KOMODITAS YANG 
AMAT SANGAT AMAT SANGAT 
DIBUTUHKAN DIBUTUHKAN 
MASYARAKAT.MASYARAKAT.

 Dyah Roro Esti Dyah Roro Esti
Anggota Komisi VII DPR RI
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Anggota Komisi VII DPR RI Dyah Roro Esti. 

kebutuhan energi  di  seluruh 
daerah bisa terpantau dari Jakarta. 
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Scan QR 
untuk berita 
selengkapnya

Antisipasi Selamatkan 
Perekonomian Indonesia

M
eningkatnya kete-
gangan antara Israel 
dan Iran di Timur 
Tengah dis inyal ir 
menjadi pemicu me-

lemahnya tukar rupiah terhadap 
dolar Amerika Serikat (AS). Wakil 
Ketua Komisi XI DPR RI, Fathan 
Subchi meminta pemerintah untuk 
mencari langkah antisipatif untuk 
menyelamatkan perekonomian 
Indonesia, salah satunya adalah 
dengan cara menyisir belanja tidak 
prioritas.

“Tentunya cadangan fiskal kita 
harus diperkuat kemudian pen-
jajakan-penjajakan untuk antisipasi 
dampak internasional juga harus 
dilakukan. Kedua, menjaga inflasi, 
menjaga daya beli, dan juga kita 
melakukan langkah-langkah penge-
tatan ikat pinggang lah dan belanja-
belanja yang tidak prioritas harus 
kita tahan dulu sambil menunggu 
situasi yang membaik,” kata Fathan 
di kediaman Wakil Ketua DPR RI 
Muhaimin Iskandar, di Jakarta, Sab-
tu (20/4) lalu.

Anggota Badan Akuntabilitas 
Keuangan Negara (BAKN) DPR RI 

Wakil Ketua Komisi IX DPR RI, Emanuel Melkiades Laka Lena. 
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yang tidak terprediksi. Di sisi lain, 
ia pun berharap PBB bisa segera 
beraksi untuk mencegah keadaan 
yang lebih buruk di wilayah jazirah 
arab tersebut. 

“Kita tidak tahu sampai kapan 
ketegangan antara Iran dan Israel 
berlanjut. Kalau misalnya Agustus 
atau September (ketegangan ti-
dak berakhir) maka kita akan 
mengalami situasi yang sangat 
mengkhawatirkan. Oleh karena itu 
Bank Indonesia, Menteri Keuangan, 
OJK dan seluruh stakeholder harus 
segera (menyusun) langkah-lang-
kah yang cukup serius untuk meng-
atasi pelemahan Rupiah ini,” lanjut 
Politisi Fraksi PKB itu. uc/rdn

itu menegaskan bahwa pemerintah 
dan stakeholder lain harus secara 
serius menyusun langkah-langkah 
antisipatif. Hal itu lantaran situasi 

Wakil Ketua Komisi XI DPR RI Fathan Subchi. 

KITA TIDAK TAHU SAMPAI KAPAN KETEGANGAN KITA TIDAK TAHU SAMPAI KAPAN KETEGANGAN 
ANTARA IRAN DAN ISRAEL BERLANJUT. KALAU ANTARA IRAN DAN ISRAEL BERLANJUT. KALAU 
MISALNYA AGUSTUS ATAU SEPTEMBER (KETEGANGAN MISALNYA AGUSTUS ATAU SEPTEMBER (KETEGANGAN 
TI-DAK BERAKHIR) MAKA KITA AKAN MENGALAMI TI-DAK BERAKHIR) MAKA KITA AKAN MENGALAMI 
SITUASI YANG SANGAT MENGKHAWATIRKAN.SITUASI YANG SANGAT MENGKHAWATIRKAN.

Fathan SubchiFathan Subchi
Wakil Ketua Komisi XI DPR RI
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Cari Solusi Pelemahan Rupiah

P
er Senin (22/4) ini, nilai 
tukar rupiah terhadap 
mata dolar Amerika Se-
rikat tembus sebesar 
Rp16.235. Dinilai rawan, 

Wakil Ketua Badan Anggaran 
(Banggar) DPR RI Cucun Ahmad 
Syamsurijal mengingatkan agar para 
pemangku kepentingan melakukan 
penanganan yang intensif supaya 
pertumbuhan ekonomi di Indonesia 
tetap dalam kondisi aman.

Pernyataan itu disampaikannya 
saat ditemui oleh Parlementaria 
dalam momen Halal Bihalal di 
kediaman Wakil Ketua DPR RI 
Muhaimin Iskandar, di Jakarta, Sabtu 
(20/4). Ia berharap antarpemangku 
kepentingan solid dan saling ber-
koordinasi demi tercipta solusi yang 
mangkus. 

“Maka, jelas-jelas harus ada 
penanganan ekstra dari pemangku 
kebijakan fiskal maupun moneter. BI 

Wakil Ketua Badan Anggaran (Banggar) DPR RI Cucun Ahmad Syamsurijal saat diwawancarai oleh 
Parlementaria usai mengikuti Halal Bihalal di kediaman Wakil Ketua DPR RI A. Muhaimin Iskandar di 
Jakarta, Sabtu (20/4/2024).
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(Bank Indonesia) harus koordinasi. 
Kita perlu mengambil langkah yang 
menumbuhkan ‘growth’ negara 

dengan belanja produktif. Kita juga 
perlu melakukan ekspor komoditas 
yang mengimbangi kelemahan 
rupiah,” terang Cucun.

Di sisi lain, Politisi Fraksi Partai 
Kebangkitan Bangsa (F-PKB) 
itu juga menyampaikan bahwa 
DPR telah meminta Pemerintah 
Indonesia untuk membuat langkah 
antisipasi supaya dampak negatif 
dari pelemahan rupiah bisa ditekan 
sehingga tidak menyengsarakan 
rakyat.

Ia pun menjelaskan, DPR, 
melalui Banggar DPR RI, akan 
menindaklanjuti isu ini. Sebab 
itu, Banggar DPR akan menyusun 
jadwal untuk menyelenggarakan 
rapat evaluasi bersama dengan 
pemerintah. “Jika terjadi deviasi, 
maka langsung ada perubahan 
Undang-Undang APBN supaya tata 
kelola keuangan negara terjaga 
aman,” pungkasnya. um/rdn

JIKA TERJADI DEVIASI, JIKA TERJADI DEVIASI, 
MAKA LANGSUNG ADA MAKA LANGSUNG ADA 
PERUBAHAN UNDANG-PERUBAHAN UNDANG-
UNDANG APBN UNDANG APBN 
SUPAYA TATA KELOLA SUPAYA TATA KELOLA 
KEUANGAN NEGARA KEUANGAN NEGARA 
TERJAGA AMAN.TERJAGA AMAN.

Cucun Ahmad Cucun Ahmad 
SyamsurijalSyamsurijal Wakil Ketua Badan Anggaran (Banggar) DPR RI
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Scan QR 
untuk ke 
PODCAST 
selengkapnya.

W
akil Ketua Ba-
dan Urusan Ru-
m a h  T a n g g a 
(BURT) DPR RI 
Achmad Dimyati 

Natakusumah melakukan kunjung-
an kerja ke Rumah Sakit Premier 
Bintaro,  Tangerang Selatan, 
Banten .  Da lam kesempatan 
itu, ia melihat kesiapan sarana 
prasarana RS Premier Bintaro 
secara keseluruhan sebagai ru-
mah sakit yang dapat menjadi 
rekomendasi untuk Program Ja-
minan Pemeliharaan Kesehatan 
(Jamkestama) bagi Anggota DPR RI 
beserta keluarganya. 

“Kunjungan kami kesini adalah 
ingin melihat sarana prasarana yang 
dimiliki oleh RS Premier Bintaro dan 
juga seperti apa RS Premier Bintaro 
dalam memberikan peningkatan 
daripada kualitas sarana-prasarana 
termasuk ahlinya, tenaga ahlinya 
itu adalah para dokter tadi. Ada 
beberapa spesialis, dan apa saja 
unggulannya,” pungkasnya di Ta-
ngerang Selatan, Banten, Selasa 
(23/4).

Tinjau Kesiapan Sarana-
Prasarana RS Premier Bintaro 

rangka memberikan kenyamanan 
dan kemudahan dalam proses pe-
mulangan pasien.

Dimyati pun menyambut baik 
inisiatif ini. Ia menekankan bahwa 
kerja sama antara Rumah Sakit 
Premier Bintaro dan BMW meru-
pakan langkah yang sangat positif 
dalam meningkatkan kepedulian 
sosial.

“Ini adalah sebuah kerja sama 
yang sangat bagus untuk kepedulian 
sosial. Tujuannya adalah untuk 
membantu para pasien atau ma-
syarakat yang betul-betul ingin 
menggunakan antar jemput. Se-
hingga ini bisa dilakukan oleh 
rumah sakit-rumah sakit yang 
lainnya memberikan pelayanan 
prima terhadap masyarakat yang 
membutuhkan itu, membutuhkan 
dalam arti bantuan transportasi,” 
ungkapnya. blf/aha

Wakil Ketua Badan Urusan Rumah Tangga (BURT) DPR RI Achmad Dimyati Natakusumah saat kunjungan 
kerja ke Rumah Sakit Premier Bintaro, Tangerang Selatan, Selasa (23/4/2024). 
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Dalam kesempatan itu pula, 
Politisi Fraksi PKS ini turut me-
nyaksikan penandatanganan nota 
kesepahaman (MOU) Program 
Health Tourism. Kerja sama ini 
memfasilitasi layanan shuttle car 
bagi pasien yang pulang setelah 
melakukan tindakan, serta dalam 

Achmad Dimyati Achmad Dimyati 
NatakusumahNatakusumah Wakil Ketua Badan Urusan 

Rumah Tangga (BURT) DPR RI

INI ADALAH SEBUAH KERJA SAMA YANG SANGAT BAGUS INI ADALAH SEBUAH KERJA SAMA YANG SANGAT BAGUS 
UNTUK KEPEDULIAN SOSIAL. TUJUANNYA ADALAH UNTUK UNTUK KEPEDULIAN SOSIAL. TUJUANNYA ADALAH UNTUK 
MEMBANTU PARA PASIEN ATAU MASYARAKAT YANG BETUL-MEMBANTU PARA PASIEN ATAU MASYARAKAT YANG BETUL-
BETUL INGIN MENGGUNAKAN ANTAR JEMPUT. SEHINGGA BETUL INGIN MENGGUNAKAN ANTAR JEMPUT. SEHINGGA 
INI BISA DILAKUKAN OLEH RUMAH SAKIT-RUMAH SAKIT INI BISA DILAKUKAN OLEH RUMAH SAKIT-RUMAH SAKIT 
YANG LAINNYA MEMBERIKAN PELAYANAN PRIMA TERHADAP YANG LAINNYA MEMBERIKAN PELAYANAN PRIMA TERHADAP 
MASYARAKAT YANG MEMBUTUHKAN ITU, MEMBUTUHKAN MASYARAKAT YANG MEMBUTUHKAN ITU, MEMBUTUHKAN 
DALAM ARTI BANTUAN TRANSPORTASI,DALAM ARTI BANTUAN TRANSPORTASI,

20 Nomor 1289/III/IV/2024  • April 2024

B U L E T I N Parlementaria



Scan QR 
untuk ke 
YOUTUBE 
selengkapnya.

Perlunya Deeskalasi Konflik 
Iran versus Israel 
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E
skalasi konflik di Timur 
Tengah berpotensi me-
manas akibat serangan 
balasan Iran terhadap 
provokasi Israel yang 

sebelumnya membombardir Kon-
sulat Besar Iran di Damaskus, 
Suriah. Dalam aksi balasannya, Iran 
meluncurkan ratusan pesawat nir-
awak (drone) dan rudal balistik ke 
wilayah Israel.

Merespon hal itu, Ketua Badan 
Kerja Sama Antar-Parlemen (BK-
SAP) DPR RI Fadli Zon saat diwa-
wancarai Parlementaria di Gedung 
Nusantara III DPR RI, Senayan, 
Jakarta, Rabu (17/4) menegaskan 
pihaknya menginginkan adanya per-
damaian melalui deeskalasi konflik.

“Sehingga (melalui deeskalasi) 
diharapkan tidak menciptakan satu 
konflik lebih luas dan perang lebih 
besar yang melibatkan lebih banyak 
negara. Jadi saya kira sikap kita 

Ketua Badan Kerja Sama Antar-Parlemen (BKSAP) Fadli Zon saat diwawancarai oleh Parlementaria di 
Gedung Nusantara III DPR RI, Senayan, Jakarta, Rabu (17/4/2024).
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seharusnya adalah bagaimana ‘de-
eskalasi’ itu,” tandas Fadli.

BKSAP menyerukan kepada 
negara-negara dunia terus mela-
kukan imbauan untuk melakukan 
pencegahan adanya potensi perang 
yang lebih luas. Tak hanya itu, Fadli 
yang juga Anggota Komisi I DPR 
RI tersebut menyerukan kepada 
negara-negara dunia lainnya terus 
melakukan imbauan untuk mela-
kukan pencegahan adanya potensi 
perang yang lebih luas.

“Karena kita melihat juga kalau 
ini berlanjut akan semakin melibat-
kan banyak negara dan bisa semakin 
menyebabkan atau memicu perang 
yang lebih luas bahkan bisa saja 
terjadi Perang Dunia ke-III,” tutur 
Politisi Fraksi Partai Gerindra terse-
but. pun/rdn

Fadli ZonFadli Zon
Ketua Badan Kerja Sama Antar-Parlemen (BKSAP) DPR RI

SEHINGGA (MELALUI SEHINGGA (MELALUI 
DEESKALASI) DIHARAPKAN DEESKALASI) DIHARAPKAN 
TIDAK MENCIPTAKAN SATU TIDAK MENCIPTAKAN SATU 
KONFLIK LEBIH LUAS DAN KONFLIK LEBIH LUAS DAN 
PERANG LEBIH BESAR YANG PERANG LEBIH BESAR YANG 
MELIBATKAN LEBIH BANYAK MELIBATKAN LEBIH BANYAK 
NEGARA. JADI SAYA KIRA NEGARA. JADI SAYA KIRA 
SIKAP KITA SEHARUSNYA SIKAP KITA SEHARUSNYA 
ADALAH BAGAIMANA ‘DE-ADALAH BAGAIMANA ‘DE-
ESKALASI’ ITU.ESKALASI’ ITU.
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S
ekretariat Jenderal DPR 
RI menyelenggarakan 
acara pelantikan pengu-
rus P3S (Persatuan Pe-
gawai Pensiun Setjen) 

DPR RI periode 2024 - 2028 diikuti 
dengan acara halal bihalal. P3S 
sebagai wadah untuk pegawai khu-
susnya yang sudah purna bakti 
ini diharapkan dapat memberikan 
kegiatan-kegiatan yang produktif.

“Kegiatannya memang le-
bih condong ke sosial dan kea-
gamaan. Tapi  t idak menutup 
kemungkinan juga jika dilihat 
dari kepengurusannya ada yang 
diseleksi untuk usaha agar bisa 
mengikuti kegiatan organisasi 
secara mandiri,” ucap Kepala Pusat 
Teknologi Informasi Djaka Dwi 
Winarko sesaat setelah melakukan 
pelantikan di Kompleks Parlemen, 
DPR RI, Senayan, Jakarta, Rabu 
(24/4). 

D i  p e r i o d e  s e b e l u m n y a , 
beberapa kegiatan P3S tidak 
dapat dilakukan secara efisien 
dikarenakan pandemi Covid-19. 
Adapun kegiatan agama seperti 

Scan QR 
untuk berita 
selengkapnyaDjaka Dwi WinarkoDjaka Dwi Winarko

Kepala Pusat Teknologi Informasi (Pustekinfo) 
Sekretariat Jenderal (Setjen) DPR RI

KEGIATANNYA MEMANG LE-BIH CONDONG KE SOSIAL KEGIATANNYA MEMANG LE-BIH CONDONG KE SOSIAL 
DAN KEAGAMAAN. TAPI TIDAK MENUTUP KEMUNGKINAN DAN KEAGAMAAN. TAPI TIDAK MENUTUP KEMUNGKINAN 
JUGA JIKA DILIHAT DARI KEPENGURUSANNYA ADA JUGA JIKA DILIHAT DARI KEPENGURUSANNYA ADA 
YANG DISELEKSI UNTUK USAHA AGAR BISA MENGIKUTI YANG DISELEKSI UNTUK USAHA AGAR BISA MENGIKUTI 
KEGIATAN ORGANISASI SECARA MANDIRI.KEGIATAN ORGANISASI SECARA MANDIRI.

dengan harapan dan keinginan para 
anggotanya.

Selain itu, Djaka menyampaikan 
P3S ini merupakan organisasi yang 
sehat. Setidaknya, ada 2 alasan, 
yang pertama P3S dapat melakukan 
pergantian kepengurusan sirkulasi 
kepemimpinan secara periodik; 
Kedua, P3S adalah organisasi yang 
mandiri karena seluruh anggota 
mempunyai iuran-iuran yang diper-
gunakan untuk melakukan kegiatan 
meskipun tetap ada bantuan dari 
Setjen DPR RI. Bantuan tersebut 
contohnya seperti bazar menjelang 
Idulfitri, hasil penjualan dari bazar 
tersebut digunakan untuk mem-
biayai kegiatan P3S.

rfd,gal/rdn

Kepala Pusat Teknologi Informasi Djaka Dwi Winarko saat menghadiri pelantikan pengurus P3S  
(Persatuan Pegawai Pensiun Setjen) DPR RI periode 2024-2028 di Kompleks Parlemen, Rabu (24/4/2024). 
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pengajian dapat dilakukan pun de-
ngan secara online melalui zoom. 
Oleh karena itu, dengan kembalinya 
keadaan normal sekarang ini, Djaka 
mengharapkan program kegiatan 
P3S dapat dilakukan kembali sesuai 
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K
epala Pusat Teknologi 
Informasi (Pustekinfo) 
Sekretariat Jenderal 
(Setjen) DPR RI, Djaka 
Dwi Winarko berharap 

mahasiswa yang tergabung dalam 
program Magang di Rumah Rakyat 
(MDRR) dapat menjadi duta-duta 
DPR. Dimana para pemuda dan 

Peserta Magang Di Rumah 
Rakyat Diharapkan Jadi “Duta” 

Ketua Pusat Teknologi Informasi (Pustekinfo) Sekretariat Jenderal (Setjen) DPR RI Djaka Dwi Winarko saat foto bersama usai Kuliah Umum MDRR di Gedung 
Nusantara, Senayan, Jakarta, Senin (22/4/2024). 
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pemudi ini dapat menyampaikan 
informasi secara utuh tentang DPR 
kepada masyarakat luas.

“Selain pengalaman untuk 
mahasiswa itu sendiri, sejatinya 
MDRR Ini menjadi sebuah kesem-
patan kita untuk memberikan pe-
mahaman mengenai apa itu DPR 
secara langsung. Karena dia melihat 

praktek-praktek kerja anggota 
DPR dan juga termasuk supporting 
system di Setjen DPR,” ujar Djaka 
usai Kuliah Umum MDRR di Gedung 
Nusantara, Senayan, Jakarta, Senin 
(22/4).

Dengan demikian, pihaknya 
berharap peserta MDRR yang 
notabene mempunyai pengalaman 
secara utuh mengenai cara kerja, 
prosedur kerja, hingga dinamika yang 
ada di DPR ini dapat memberikan 
pengalamannya tersebut. Serta, 
informasi yang dilihatnya secara 
langsung tentang DPR secara 
utuh kepada teman, keluarga dan 
masyarakat sekitarnya.

Dijelaskan Djaka, dalam Kuliah 
Umum kali ini, Pustekinfo diberi 
kesempatan untuk memberikan 
informasi dan sharing, serta diskusi 
seputaran IT di DPR RI. Misalnya 
terkait peran dan fungsi Pustekinfo 
diantaranya memastikan bahwa 
layanan-layanan, kerja, dan proses-
proses di DPR bisa terfasilitasi 
dengan menggunakan teknologi 
informasi. ayu,ryo/aha

Djaka Dwi WinarkoDjaka Dwi Winarko
Kepala Pusat Teknologi Informasi (Pustekinfo) 
Sekretariat Jenderal (Setjen) DPR RI

SELAIN PENGALAMAN UNTUK SELAIN PENGALAMAN UNTUK 
MAHASISWA ITU SENDIRI, MAHASISWA ITU SENDIRI, 
SEJATINYA MDRR INI MENJADI SEJATINYA MDRR INI MENJADI 
SEBUAH KESEM-PATAN KITA SEBUAH KESEM-PATAN KITA 
UNTUK MEMBERIKAN PE-UNTUK MEMBERIKAN PE-
MAHAMAN MENGENAI APA ITU MAHAMAN MENGENAI APA ITU 
DPR SECARA LANGSUNG. KARENA DPR SECARA LANGSUNG. KARENA 
DIA MELIHAT PRAKTEK-PRAKTEK DIA MELIHAT PRAKTEK-PRAKTEK 
KERJA ANGGOTA DPR DAN JUGA KERJA ANGGOTA DPR DAN JUGA 
TERMASUK TERMASUK SUPPORTING SYSTEMSUPPORTING SYSTEM  
DI SETJEN DPR.DI SETJEN DPR.Scan QR 

untuk ke 
YOUTUBE 
selengkapnya.
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Sampaikan aspirasi Anda melalui SMS ASPIRASI DPR RI di 08119443344 @DPR RI@dpr_ri DPR RI @dpr_riDPR RI

LENSA
PARLEMEN
LENSA
PARLEMEN

DPR RI melangsungkan lari 
santai (fun run), Jumat di 

Senayan (19/4/2024). 
Agenda ini dalam rangka 

menyambut Forum Air Sedunia 
(World Water Forum) ke-10 di 

Bali 18-25 Mei mendatang.
 FOTO: RUNI,EKO/AGUNG


